

C'EST REPARTI POUR LES SALTIMBANQUES

L'Assemblée Générale de la troupe théâtrale Les Saltimbanques a eu lieu dernièrement à la salle des fêtes de St Priest La Feuille. Après avoir été dans l'obligation d'interrompre les répétitions pour la saison 2023 suite à des problèmes de santé de plusieurs acteurs, c'est avec une grande joie que la troupe s'est retrouvée avec de plein de nouveautés.

De nouveaux membres (dont 4 acteurs) ont intégré la troupe, donc bienvenue à Liliane, Allison et Hector, Christian, Patricia, Dominique et Christine. C'est toujours un grand plaisir de voir des « baracats » s'investir dans le tissu associatif et c'est une immense joie pour Les Saltimbanques d'accueillir de nouveaux bénévoles.

La nouvelle saison est lancée avec en première partie, quelques surprises concoctées à l'occasion des 40 ans de la troupe (en réalité 41 années mais vu l'annulation de la saison en 2023, les 40 ans seront dignement fêtés en 2024).

En deuxième partie, une comédie en 3 actes de Bernard Granger « Tais-toi et rame » ne devrait pas laisser les spectateurs indifférents.

Les dates des représentations sont fixées comme suit : vendredi 19 avril et samedi 20 avril à 20 h 30, vendredi 26 avril à 20 h 30, dimanche 28 avril à 14 h 30, samedi 4 mai à 20 h 30, dimanche 5 mai à 14 h 30.

Le bureau est renouvelé avec à la Présidence Delphine Bazin, à la vice-présidence Céline Dufour, au Secrétariat Patricia Frisch, au poste de trésorier Dominique Carriat et à la communication en interne Allison Vuillaume.

L'assemblée s'est terminée par un repas concocté par l'Auberge des 4 Vents.